

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Documentaire sur la violence envers la conjointe

Gaspé, le 24 octobre 2007 – C'est en présence de quelque 80 convives, que *L'Alliance des maisons d'aide et d'hébergement de la Gaspésie pour femmes violentées dans un contexte conjugal et leurs enfants* lançait, lundi le 22 octobre à Montréal, un documentaire sur la violence conjugale intitulé ***traverser la peur***.

Sous la direction du cinéaste André Melançon, les comédiennes Suzanne Champagne, Nathalie Gadouas, Isabelle Grégoire, Andrée Lachapelle, Fanny Mallette et Isabelle Roy, de même que le jeune Alexandre Fournier, y incarnent avec authenticité des témoignages de femmes confrontées à la violence conjugale et d'enfants qui y sont exposé-e-s, permettant de comprendre leur réalité.

Cette initiative s'inscrit dans la continuité des actions menées par L'Alliance des maisons d'aide et d'hébergement de la Gaspésie, visant l'éradication de la violence conjugale. Elle a pour but de permettre au plus grand nombre possible de femmes violentées de savoir qu'il existe des ressources pour les aider à traverser la peur et les mener vers une vie exempte de violence.

Elle vise aussi une meilleure compréhension sociale de la violence conjugale, véritable fléau qui ravit la dignité de nombreuses femmes et enfants.

Rappelons qu'au Québec, en moyenne, chaque année, 17 femmes sont assassinées par leur conjoint ou ex-conjoint.

L'Alliance espère que le documentaire de 26 minutes, conçu pour la télévision par ALT Productions, sera diffusé le plus largement possible.

- 30 -

Pour informations :

À Gaspé :

Caroline Boudreau
L'Aid'Elle
C.P. 6183
Gaspé (Québec)
G4X 2R7
Tél : 418 368-6883

À Sainte-Anne-des-Monts :

Monic Caron
Le Centre Louise-Amélie
C.P. 6001
Sainte-Anne-des-Monts (Québec)
G4V 2Y3
Tél : 418 763-7641

À Maria :

Nancy Gough
L'Émergence
C.P. 399
Maria (Québec)
G0C 1Y0
Tél : 418 759-3411